



La fachada de la Universidad, iluminada con los colores y las estrellas de la Unión Europea.

ALEX LÓPEZ

## Salamanca ilumina Europa desde la USAL

El Patio de Escuelas de la Universidad de Salamanca acogió ayer dos actos culturales destacados, un recital poético organizado por Alumni-USAL para arrancar el curso y el evento 'Salamanca ilumina Europa' **P6**



# La cultura fluye en el Patio de Escuelas

**Universidad.** Un recital poético y el evento 'Salamanca ilumina Europa' llenan de magia uno de los rincones más bellos de la capital salmantina

REDACCIÓN / WORD



La fachada de la Universidad con los colores de la UE. ÁLEX LÓPEZ

Ayer fue uno de esos días en los que una parte de la ciudad, se convirtió en el escenario cultural por excelencia. Y en esta ocasión le tocó a uno de los rincones más bellos de la ciudad al coincidir dos eventos diferentes pero de gran interés los dos.

Por un lado, y en primer lugar, el Alumni – Universidad de Salamanca celebró ayer la inauguración del nuevo curso universitario con la organización en el Patio de Escuelas del acto poético 'Ágora del Otoño', en el que los autores Antonio Colinas, Juana Castro y Jaime Siles ofrecieron la lectura de alguna de sus obras. El acto fue guiado por María Ángeles Pérez López, profesora de

Literatura Española e Hispanoamericana en la Universidad de Salamanca, y Ester Bueno, presidenta de la asociación 'Alma Máter Arte y Cultura'. Asimismo, intervinieron Román Álvarez, presidente del capítulo Salmanticense de Alumni-USAL, y Enrique Cabero, consejero de Alumni – USAL y profesor de la Universidad de Salamanca. Además, el evento estuvo amenizado musicalmente por la cantante Elena Sanabria acompañada por el pianista Fernando Campillo.

Y poco después, cuando comenzaba a caer la noche sobre Salamanca, el mismo escenario acogió el evento 'Salamanca ilumina Europa' con el que la Universidad de Salamanca celebra



Un momento del recital poético en el Patio de Escuelas. A. L.

rá su selección por la Comisión Europea como institución de acogida de uno de los 424 centros de

su red de información Europe Direct.

Durante el evento, se conme-

moró la nueva generación de Centros Europe Direct para los próximos cinco años y, concretamente, se presentó el de la Universidad de Salamanca para el periodo 2021-2025. Asimismo, se iluminó en azul europeo y proyectó la bandera de la UE en la Fachada Rica de las Escuelas Mayores. Además, tuvo lugar actuación del quinteto de Marisa Marzo que interpretó un repertorio ecléctico con una selección de temas de hoy y de siempre de diferentes estilos musicales y en diferentes idiomas.

El objetivo principal del Centro Europe Direct en la Universidad de Salamanca en estos 5 años será promover entre los ciudadanos salmantinos un mejor conocimiento del proyecto europeo y divulgar la importancia de debatir y recoger las opiniones de los ciudadanos de la UE sobre temas que conciernen a la Unión y a su funcionamiento.

Previamente al evento, se había celebrado en el Colegio Arzobispo Fonseca la jornada "Conferencia sobre el Futuro de Europa: las universidades en el debate sobre el futuro de Europa", un evento presencial organizado por el centro Europe Direct de Salamanca en colaboración con el Consejo Federal Español del Movimiento Europeo.

La actividad forma parte de una serie de eventos promovidos en todos los países miembros de la UE con la intención de contribuir al proceso de reflexión y de participación que comporta la Conferencia sobre el Futuro de Europa, que está a punto de entrar en su fase decisiva.